

Journee sans problème pour les leaders

ANGERS. — Nous voilà donc de nouveau avec trois équipes en tête, à la veille de cette 15^e journée. Il ne faut d'ailleurs pas attendre de surprise pour ce prochain week-end. En effet, bien que traumatisé par son échec de Bégrolles, témoin la rencontre amicale qu'il vient de perdre nettement contre La Béguinière, Cholet-Basket ne devrait pas avoir de mal à vaincre Le Pouliguen. A l'aller, à l'extérieur, les hommes de Calzonetti avaient infligé un vrai carton aux Maritimes (114-55), aussi cette rencontre viendra à point nommé pour remettre Cholet-Basket sur son orbite. La Vaillante, qui est toute heureuse, et même surprise, d'être toujours en tête, recevra Saint-Herblain. Aussi, les protégés de M. Dejoux ne devraient pas avoir de mal à confirmer la victoire acquise à l'aller en terre nantaise. Pour Bégrolles, tout ragailardi par son récent triomphe sur Cholet, le déplacement à Saint-Pavin ne devrait pas être obstacle à un nouveau succès, les Manceaux se débattent dans les profondeurs du classement. L'équipe de la Régina s'impose en effet peut-être à l'heure actuelle comme la prétendante au titre. Si celui-ci se jouait au goal average, les hommes de Mechineau devanceraient nettement les Choletais, tout cela à condition de prendre la revanche qui s'impose sur la Vaillante, dans quinze jours. Pour Jallais, le déplacement à Nantes pour y affronter les P.T.T. exclut toute victoire, les hommes de Garnier subiront donc ainsi une quinzième défaite. Saluons donc ici une nouvelle fois le courage des Jallaisiens qui se battent toujours avec cœur. Dans les autres rencontres, Saint-Jean-de-Monts devrait prendre sa revanche de l'aller et confirmer sa quatrième place en recevant le J.C. Le Mans, alors que La Houssais devrait vaincre à nouveau Saint-Germain, mais

Cholet-Basket se rebiffe

ANGERS. — Il ne fait pas souvent très bon pour l'adversaire dans la salle choletaise. Ce fut le cas en ce dernier dimanche, où Cholet-Basket vient de balayer proprement son adversaire du jour, Le Pouliguen, par 134-49. Les deux équipes étaient incomplètes, mais il ne fait pas de doute que les absences des maritimes pesèrent plus lourd dans la balance que l'absence de Y. Lesur, pour Cholet. Cette large victoire vient toutefois à point nommé pour relancer à fond l'équipe de Calzonetti. Pas de problème non plus pour le second leader la Vaillante qui, à domicile, se défit facilement de St-Herblain, par 83-61. Grâce à une très bonne première mi-temps, les équipiers de Zagorac avaient déjà mis les Nantais à la raison. La seconde période ne fut alors qu'une formalité. De plus en plus, les Angevins prouvent que leur présence en tête est tout à fait méritée. Pour Bégrolles, la victoire fut beaucoup plus difficile à obtenir. En effet, St-Pavin fit longtemps jeu égal avec les joueurs des Mauges pour s'incliner par 66-52, un score beaucoup trop lourd pour eux. Il faudra que la région fasse certainement preuve de plus de brio dans les rencontres à venir. La Vendéenne de Jallais ne se faisait guère d'illusion en se rendant à Nantes affronter l'A.S.P.T.T. Elle avait entièrement raison, la victoire des Nantais : 75-46, reflétant bien la différence entre les deux équipes malgré la bonne adresse du Jallaisien Girard (27 points). Les deux autres rencontres furent très équilibrées, St-Jean-de-Monts prenant le dessus sur le J.C. Le Mans, par 74-72, et La Housais devançant St-Germain avec une marge un peu plus large : 69-62.

Cholet écrase Le Pouliguen

CHOLET (salle Du Bellay). — De match, à vrai dire, il n'y en eut point ! C'est une véritable promenade de santé qu'ont accomplie, samedi soir, les hommes de Calzonetti. Jamais leurs adversaires ne furent dans la course. A ce sujet les chiffres parlent mieux que toute considération : 28-0 à la 6', puis 41-1 à la 15'...

En pleine décontraction, les Chevrier, Jacques Lesur et autres Gautier s'en donnèrent à cœur joie tout au long de la rencontre. Si bien qu'à la pause, les locaux menaient à la marque avec une marge de 54 points : 69-15. Et pourtant, ils étaient privés des services d'Yves Lesur et Baudry ne fit que des apparitions épisodiques.

La seconde période, tout comme la première, ne fut qu'une formalité. Levant quelque peu le pied, Cholet-Basket permit à son opposant d'inscrire quelques paniers. Mais dès que l'allure s'accélérait, il n'y avait plus qu'une équipe sur le terrain : 100-27 à la 38' et un score final de 134-49 qui en dit long sur la disproportion des forces en présence.

LA MARQUE

Cholet-Basket : Baudry (10), Chevrier (23), Jacques Lesur (35), Pionneau (2), Grimaud (12), Gautier (20), Guinodéau (15), Pasquier (17).

Le Pouliguen : David (6), Willeminé (4), Le Bihan (15), Legard (4), Malenfant (10), Richard (10).